



Sonntag, 25. September, 10 UHR

It takes two to Tango

Wir nehmen das Konzert „Orgel im Dialog mit Tango“ am Montag, 26. Sept., zum Anlass, um einen Abendmahlsgottesdienst zum Thema Tango zu feiern.

Die Bedeutung des Begriffs ist umstritten, und um die Herkunft des argentinischen Tango ranken sich Legenden. Den einen gilt der Tanz als verrucht, andere sehen und pflegen ihn als hohe Kunst. Jedenfalls ist der Tango eine Form intensiver Kommunikation. Ausgehend von zwei biblischen Texten, die davon erzählen, dass Menschen durch Berührung und Musik gesund wurden, wagen eine theologische Annäherung und deuten den Tango als Gleichnis.

Ilja Kudrjajtsev spielt auf der Orgel argentinischen Tango, Stefan & Ella Waser tanzen, Vikarin Irina Bossart und Pfr. Benedict Schubert gestalten Predigt und Liturgie.



KIRCHGEMEINDE
BASEL WEST

ST. PETER